



Objet : Remerciements pour la bourse de recherche du Fonds du Département de réadaptation

Cher donateur,

Suite à la réception de la lettre confirmant votre décision de me fournir une bourse de recherche à l'Université Laval, je tiens à vous remercier profondément.

Je suis un étudiant italien, très passionné par le domaine des neurosciences; j'ai toujours rêvé de devenir chercheur universitaire et, après avoir eu le privilège de connaître le Professeur Cyril Schneider (pendant son année sabbatique en Italie) et m'être profondément intéressé à ses études, j'ai pris la décision de postuler à un PhD à l'Université Laval.

Mon projet de recherche vise à tester une approche individualisée pour soulager la douleur chronique et ramener les patients qui en souffrent à leurs activités quotidiennes, améliorant ainsi leur participation sociale et leur qualité de vie, sujet qui me tient vraiment à cœur.

L'obtention de cette bourse signifie beaucoup pour moi: il s'agit d'un appui financier non négligeable, qui va me permettre de me concentrer plus aisément sur mes objectifs de recherche, mais c'est aussi une forme de reconnaissance de tous mes efforts jusqu'à maintenant, et pour cela je vous remercie avec gratitude.

Cordialement,

Andrea Zangrandi
Doctorat en neurosciences